



Carqueiranne

Maison à vendre (83320)

Pièces	5 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	83561364
Prix	890 000 €

Située dans un secteur très recherché de Carqueiranne, au calme, mais proche de tout, cette villa construite en 2022 bénéficie de très belles prestations : climatisation, piscine, cuisine et salle de bains haut de gamme, nombreux placards aménagés,... Ses 120 m², parfaitement agencés, offrent de très beaux volumes : un séjour-cuisine de 50 m², une suite parentale de plain-pied de 23 m², une salle d'eau et 2 chambres à l'étage ainsi qu'un grand garage. Le séjour se prolonge par une agréable terrasse avec piscine, orientée sud. L'entrée de la villa est très soignée, avec une place de ...

Carqueiranne - located in a highly sought-after area, quiet yet close to everything, this villa built in 2022 benefits from high-quality amenities: air conditioning, pool, top-notch kitchen and bathrooms, plenty of built-in closets,... Its optimally utilized 120 square meters offer very spacious rooms: a 50 square meter living-kitchen area, a 23 square meter master bedroom on the ground floor, a bathroom and 2 bedrooms upstairs, as well as a large garage. The living area extends to a pleasant terrace with a south-facing pool. The entrance to the villa is well-maintained, with private parking. ...

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING

8 Rue Victoire Mangot - Immeuble Le Florentin - CARQUEIRANNE - 83320 CARQ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

